

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 7. 11 潮来市立牛堀小学校 その15

鹿島アントラーズ「しかこ」があいさつ運動を行いました！

7月4日（木）登校の時間、牛堀小の昇降口で、鹿島アントラーズのマスコット「しかこ」があいさつ運動を行いました。登校した児童たちは、大喜びで、元気にあいさつをしながら「しかこ」と楽しそうに触れ合っていました。

児童の皆さん、これからも毎朝、元気なあいさつを交わしながら、気持ちの良い1日をスタートしていきましょう！



6年生が租税教室に参加し、租税について学びました。



7月9日（火）5校時、6年生が租税教室に参加しました。鹿行法人会の皆様を講師に迎え、租税（国または地方公共団体が、その経費に充てるために、法律に基づいて国民や住民から徴収する金銭。国税と地方税とがある。税。税金。）について、アニメーションを見たり、クイズに答えたりしながら、租税について基礎的な知識を得ることができました。

PTA図書委員会によるおはなし会の開催！

7月10日（火）昼の時間、PTA図書委員会による「第2回おはなし会」が行われました。PTA図書委員会の高学年の皆様が今回の担当で、オンラインによる読み聞かせを行っていただきました。児童たちは、PTA図書委員会の読み聞かせを楽しみにしており、楽しそうに耳を傾けていました。PTA図書委員会の皆様には、お忙しい中にもかわらぬおはなし会を開催してくださり、ありがとうございました。

